

15.04.2021

Elterninformation zum Unterricht ab 19.04.21

Liebe Eltern,

wie das Kultusministerium uns gestern mitteilte, können ab 19.04.21 alle Jahrgangsstufen in allen Schularten vorrangig in den Wechselunterricht oder in den Präsenzunterricht in dem Umfang zurückkehren, in dem die Einhaltung des Abstands und der übrigen Hygienevorgaben sowie die zur Verfügung stehenden Testangebote dies ermöglichen:

In den **Abschlussklassen 10abc und 9de** kann der Mindestabstand eingehalten werden, diese Klassen kommen weiterhin **in ganzer Klassenstärke** in die Schule.

Auch für die Klassen **5 und 6** haben wir genügend Räumlichkeiten zur Verfügung, diese Klassen dürfen auch **in ganzer Klassenstärke** zur Schule kommen.

Alle anderen Klassen, sowohl in der Primarstufe als auch in der Sekundarstufe, kommen **in halber Klassenstärke** zurück. Der Klassenlehrer teilt die Klasse in Gruppe A und Gruppe B ein. Gruppe A startet am Montag, 19.4., in die Präsenzwoche. Gruppe B bleibt daheim und erledigt Aufgaben, die die Lehrkräfte in den nächsten Tagen schicken werden. Es finden keine Videokonferenzen statt, da unsere Lehrer mit dem Präsenzunterricht ausgelastet sind. In der Woche darauf wird gewechselt:

19.4.-23.4.	Gruppe A in Präsenz	Gruppe B daheim
26.-30.4.	Gruppe B in Präsenz	Gruppe A daheim
03.5.-07.5.	Gruppe A in Präsenz	Gruppe B daheim

...USW.

Um die Hygieneregeln einhalten zu können und möglichst wenig Klassen untereinander zu mischen, finden manche Fächer nur eingeschränkt oder gar nicht statt (Sport, Musik, Kunst, Religion). Der angepasste Stundenplan ist momentan in Bearbeitung und wird in den nächsten Tagen online gehen. Wir informieren über den Messenger darüber.

Es gibt weiterhin eine Notbetreuung für die Klassenstufen 1-7. Wir gehen davon aus, dass die Kinder, die die Notbetreuung momentan besuchen, auch weiterhin zur Notbetreuung kommen (in der Woche, in der jeweils kein Präsenzunterricht stattfindet). Bitte melden Sie sich bis morgen, Freitag 16.4., 9.00 Uhr im Sekretariat, falls Ihr Kind **keine** Notbetreuung mehr braucht oder **neu** angemeldet werden soll.

Es gilt weiterhin für alle die medizinische Maskenpflicht.

Die Mensa ist ab nächster Woche wieder geöffnet.

Für uns alle sind dies herausfordernde Zeiten, die uns viel abverlangen. Wir danken Ihnen für Ihre große Unterstützung und Ihre Flexibilität! Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Matthias Riemer, Rektor

Rebecca Haller, Konrektorin

Alina Fröhlich, Konrektorin